

# 奈商だより

自分新発見! 夢、奈商で!

令和2年度版  
第2号

令和2年5月25日発行  
北海道奈井江商業高等学校

## 分散登校を実施

本校では、北海道教育委員会からの通知に基づき、感染症対策を十分に講じて、5月11日(月)、18日(月)、20日(水)、22日(金)の4日間で段階的に分散登校を行いました。5月11日(月)の登校では、生徒の健康状態や学習状況の把握を行い、5月18日(月)の週からは、感染の可能性が高い学習活動を除き授業を再開いたしました。

生徒が不在の学校は、非常に静かで寂しくもありましたが、校内で生徒たちの元気な声を聞くと学校が明るくなり、活気戻ってきたように感じました。

教職員一同、本格的な学校再開を心待ちにしております。



授業の様子



学校再開に向けて(環境整備)

## 手作りマスク

現在は、マスクが店頭にならなくなりましたが、市販のマスクを入手することが困難な状況が続いていたこともあり、家庭科の授業において「マスク」を作成することになりました。裁縫が苦手な生徒にとっては、何度もやり直し、時間もかかったようですが、それぞれ型紙からマスクを作り上げました。



## PTA総会

4月18日(土)に実施する予定でしたPTA総会につきましては、新型コロナウイルスの感染症拡大防止の対応に伴い、議案書を各ご家庭に配布する書面での開催といたしました。

例年とは異なる形式となりましたが、保護者の皆様のご協力により令和2年度の議案が承認され、新役員も決定いたしました。

今年度のPTA活動につきましては、行事等の見直しを検討しながらの1年となりそうですが、奈井江商業高等学校の更なる活性化のために保護者の皆様のご協力を賜りますようお願い申し上げます。

### 令和2年度PTA役員(敬称略)

- 【会長】  
鈴木 宏明
- 【副会長】  
新川 大介 加藤真由美 佐藤 雅人(校長)
- 【会計監査】  
福本美佳枝 本田真奈美
- 【学年部】  
堀川 円(3学年部長)  
舟山久美子(2学年部長)  
八重樫明子(1学年部長)



## 6月の行事予定

※新型コロナウイルス感染症の影響から行事等に変更が生じる場合がございます。

6月2日(火)	A L T 来校	6月23日(火)	A L T 来校
6月10日(水)	A L T 来校	6月26日(金)	スクールカウンセラー来校
6月16日(火)	第2回PTA役員会(1回目中止)	6月28日(日)	全商簿記実務検定
6月17日(水)	A L T 来校	6月29日(月)	岩見沢合同企業説明会
6月21日(日)	全商珠算・電卓実務検定	6月30日(火)	A L T 来校

## 佐藤 雅人校長 「子どもたち1人ひとりが光り輝く高校」を目指して

この度の異動で、留萌管内の苫前商業高校より着任しました。

奈井江町は私の生まれ故郷でもあり、小学校3年生までは隣町の浦臼町で暮らしていました。懐かしい気持ちでここ1か月ほどを過ごしています。現在、新型コロナウイルス関係で世の中全体が落ち着かない状況にありますが、学校はいつでも再開ができるよう、先生方も日々頑張っています。

本校は来年、開校70周年を迎えます。子どもたちが成長し活躍できる場となるよう教職員一同頑張っていく所存です。今後ともこれまで以上のご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

## 室谷 敬五事務長

4月の異動で、蘭越高等学校より着任しました。事務長の室谷敬五といたします。奈井江商業高等学校の地域一体となった教育活動に向け、少しでも力になれるように努力して参りますのでよろしくお願い致します。

## 三原千津子教諭

芦別高校より着任いたしました。担当は理科（科学）です。新型コロナウイルスの影響であまり授業に行けずさみしい思いをしていましたが、そのぶん、これからの「普通の」生活のありがたさを実感できるだろうと楽しみにしています。最初は肝心ですが、これからの方がもっと大事。「いつでも、今から、これから」でいきたいと思います。よろしくお願い致します。

## 河原 由紀先生（スクールカウンセラー）

今年度も奈井江商業高等学校のスクールカウンセラーとして活動することになりました。臨床心理士の河原由紀です。1年生のみなさんにははじめまして！ですね。スクールカウンセラーを知っている人、知らない人、話したことのある人、ない人、その人その人によってこの文章を読んでいる印象は違ってくると思います。それが実はとても大切なことだったりします。皆さん1人ひとりの感じ方、考え方、困り感、喜び方を大切に3年間、心と身体が元気で過ごせるように応援できたら嬉しいです。どうぞよろしくお願い致します。

## キャリアプランニングスーパーバイザー 学校支援メニュー

昨年も実施いたしました3年生を対象にした北海道教育委員会主催の学校支援メニュー「新規学卒者就職推進事業」の日程が決定いたしました。今年は、7月22日（水）に行われ、キャリアプランニングスーパーバイザー（進路相談員）が来校し、「面接の心得等」の講話を通し、面接を受けるにあたっての心構えや面接時の挨拶や礼法などの指導を行っていただくことになりました。また、今年はジョブカフェの方にもお手伝いいただき、実際の面接に近い緊張感と雰囲気の中で模擬面接（自己PR・志望動機等）も行う予定です。

## 三者面談が始まりました

 5月11日（月）より3学年の三者面談が始まりました。今回の面談は、進学希望者を対象に実施いたしました。

進路の選択にあたっては、「安易に妥協しないこと」「自分の可能性を信じること」などが非常に大切になってきます。

秋以降、本格的に始動することになります。最後の最後まで諦めず、希望の進路実現を果たせるよう頑張ってください。

なお、就職希望者についての面談は、7月頃を予定しております。

## 春の風物詩 桜咲く

例年より暖かい日が続く、ゴールデンウィーク期間中に本校敷地内の桜が満開となりました。自粛する生活が続く、暗い話題が多い中ですが、いつもの春と変わらず、きれいな花を咲かせてくれました。

